



design

beschlaege

systeme

■ beschlaege

astec drehtuerbeschlag

beschlag b.520. schon seit langem gilt in der architektur das motto: „reduce to the max“, das heisst, alle elemente sollen so weit wie moeglich auf das wesentliche reduziert werden. meist wird dadurch angestrebt, ein klares harmonisches erscheinungsbild entstehen zu lassen. diesem ziel wird der innovative drehtuerbeschlag b.520 vollkommen gerecht. er ist für holztueren mit einer tuerblattdicke ab 40 mm konzipiert. dabei darf das gewicht des tuerblattes 120 kg nicht ueberschreiten. der beschlag ist aus hochwertigem edelstahl gefertigt und mit seinem versetzten drehpunkt praktisch nicht zu sehen. dank seinen stirnseitig eingelassenen edelstahl-tuerbaendern, die voellig unauffaellig im Tuerblatt liegen, werden die sichtbaren tueroberflaechen nicht unterbrochen. da der beschlag b.520 faktisch nicht wahrgenommen wird, eignet er sich für voellig unterschiedliche architekturstile. So kann er beispielsweise sowohl für moderne bauwerke als auch bei renovierungsaufgaben genutzt werden. er ist für den einsatz mit handelsueblichen boden- oder rahmentuerschliessern geeignet, die allerdings nicht zum lieferumfang gehoeren.

astec swinging door fitting

fitting b.520. for some time now, the architect's motto has been: "reduce to the max." this means reducing all elements to the essential, whenever possible. the objective is usually to create a clear, harmonic appearance. the innovative b.520 swinging door fitting meets this objective perfectly. it is designed for wooden doors with a thickness of at least 40 mm and a maximum weight of 120 kg. the fitting is manufactured from high quality stainless steel and features an offset pivot point that makes it virtually invisible. additionally, the stainless steel door hinges are inconspicuously embedded on the face of the door, thereby leaving the visible door surface undisturbed. owing to the fact that the b.520 goes practically unnoticed, this fitting is suitable for a wide variety of architectural styles. it can, for example, be used in modern buildings or in renovations. the b.520 fitting is compatible with commercial floor or transom closers. these are, however, not included.

b.520





oberes tuerband
upper door hinge



unteres tuerband
lower door hinge



b.520

